

# BROADCAST

## Ketum RKKL Jabodetabek Yoswandi Lelo : Penting Konsolidasi dalam Berorganisasi Setelah Terpilihnya Ketua Umum

Zul Abrar - [AGAM.BROADCAST.CO.ID](http://AGAM.BROADCAST.CO.ID)

Apr 21, 2022 - 21:17



Tangerang - Ketua Umum Rukun Keluarga Kecamatan Lubuk Basung (RKKL), Yoswandi Lelo gelar buka dengan pengurus Ikatan Keluarga Siti Manggopoh (IKSM) di rumah makan Batambuah 2, Kota Tangerang.

Kedatangan Yoswandi Lelo didampingi oleh Sekum RKKL, Capt. Ridwan, ketua Bundo Kandung RKK, Linda Mutia dan rombongan disambut langsung oleh Ketua Umum IKSM, Mukti Ali beserta jajarannya.

Pertemuan tokoh perantau Lubuk Basung di Tangerang berlangsung hangat karena silaturahmi yang sudah lama direncanakan bisa terwujud dibulan suci Ramadhan 1443H dengan buka bersama.

Silaturahmi dan buka bersama tersebut ditenggarai oleh Abdul Kadir dari pengurus IKSM memberi ruang untuk berdiskusi tentang organisasi perantau di Jabodetabek.

Yoswandi Lelo menyebutkan pentingnya konsolidasi dalam berorganisasi setelah terpilihnya ketua umum RKKL secara Demokrasi pada waktu lalu.

"RKKL adalah milik kita bersama dan milik Kanagarian Mangopoh," ujarnya.

Ditambahkan, "Struktur Organisasi RKKL perlu pondasi yang kuat ibarat mendirikan sebuah gedung perlu kontruksi yang kokoh," tegas Yoswandi.

Yoswandi berharap RKKL butuh struktur yang jelas dan akan diisi oleh pengurus yang berasal dari masing-masing utusan Kanagarian yang ada di Kecamatan Lubuk Basung karena kerja pengurus RKKL sangatlah ekstra mengingat wilayah Jabodetabek sangat luas.

"Kita perlu konsep dan menegemen yang handal dalam mengelola sebuah organisasi sosial yang berbasis kerukunan," tegas Yoswandi Lelo.

Wakil ketua IKSM, Aris Bintang mengapresiasi tentang konsep yang dilontarkan ketua umum RKKL Jabodetabek, Yoswandi Lelo, karena RKKL adalah organisasi perantau Kecamatan Lubuk Basung dan organisasi RKKL adalah kebanggaan masyarakat Kecamatan Lubuk Basung yang berada di Jabodetabek.

Yoswandi berharap ditahun 2022 ini organisasi RKKL sudah berbadan hukum dan bisa mengaktifkan kordinator wilayah (korwil) di Jabodetabek.

Dilanjut, Yoswandi Lelo menghimbau masyarakat Kecamatan Lubuk Basung di Jabodetabek untuk hadir pada acara Halal Bi Halal RKKL dibulan Juni mendatang.

Ketua Bundo Kandung RKKL Jabodetabek, Linda Mutia menyebutkan Halal Bi Halal RKKL Jabodetabek akan dilaksanakan pada Minggu pertama di bulan Juli 2022.

"InshaAllah Halal Bi Halal RKKL Jabodetabek akan diselenggarakan pada Minggu pertama di bulan Juli 2022 ini, dengan tema "RKKL MERAJUT IMPIAN BARU," harap Linda Mutia.

Bundo Kandung RKKL menyebutkan Halal Bi Halal pada bulan Juni 2022 mendatang sangat diperlukan dukungan untuk kelancaran dan suksesnya Halal Bi Halal masyarakat perantau Kecamatan Lubuk Basung yang tergabung di RKKL Jabodetabek.

Silaturahmi dan buka bersama di kota Tangerang ikut hadir Kordinator lapangan IKSM, Zainul Bahri dan ketua IKSM Tangerang IL dan anggota IKSM lainnya.(Zul Abrar)